Jeu d'écriture

Écris-moi ton monde imaginaire



L'aspirateur (167)

Un aspirateur se plaint d'une indigestion. Racontez.

D'après une idée originale de Daniel LACROZE-MARTY Dernière mise à jour : 31/03/2024

Table des matières

1) Daniel - Adulte - France	. 5
2) Martine - Adulte - France	
3) Brigitte - Adulte - France	6

1) Daniel - Adulte - France

« Quoi ! Il faut encore manger quelque chose ! Ça n'arrête pas, je n'ai pas terminé un repas que déjà on m'en sert un autre. Tout à leur j'ai avalé toute la poussière, toutes les miettes de pain de la salle à manger, maintenant, je dois avaler les moutons sous le lit. C'est pas une vie tranquille que d'être un aspirateur. Mon sac est plein à craquer et il faut que j'avale, j'avale... je n'en peux plus, je ne peux plus digérer.

Je crois que je fais une indigestion, je vais tout rendre, au moins j'aurais vidé mon sac mais ce n'est pas possible, mon moteur tourne à plein régime et cela n'arrête pas, j'étouffe. Je parie que c'est Daniel qui a entrepris de nettoyer la maison et il ne se rend même pas compte que mon sac et archi plein. Pourtant mon moteur s'essouffle, il va bientôt rendre l'âme. Comment puis-je prévenir Daniel qu'il faut me vider de temps à autres ? Oh la la, que je suis mal! Et voilà que je dois avaler tous les poils de la chienne en pleine mue de printemps.

Aïe aïe aïe ! Voilà que mes filtres sont bouchés, mon moteur peine et Daniel ne s'en rend même pas compte... là, je n'en peux plus je vais faire exploser mon tuyau d'aspiration au moins, il comprendra que trop, c'est trop...

Ha! Tiens, mon moteur s'est arrêté... en panne? Ah non, voilà Daniel qui sort mon sac pour le vider... ouf! Enfin! Je vais pouvoir digérer tranquillement, posément! »

2) Martine - Adulte - France

« Un aspirateur se plaint d'une indigestion. »

- Armand! Qu'est-ce qu'il t'arrive? Mais parle! Faut toujours dire quand quelque chose coince... Armand! Tu m'entends?
- Et ce drôle de broubrouyage, ça vient d'où ? S'il te plaît bouououou ! J'ai avalé trop de n'importe quoi et ça brouille, ça carabistouille, kifouille...
- Oh mon pauvre Armand'ouille je vais te soigner! »

Et là j'ai pris précautionneusement son sac et je l'ai massé, caressé, coucouné tout en lui parlant doucement. Je sentais bien qu'Armand lâchait prise petit à petit. Il semblait s'être calmé. J'ai remis le sac dans son ventre. Il m'a remerciée chaleureusement puis s'est endormi. Rassurée, je suis allée m'asseoir sur mon beau canapé orange et je me suis endormie. Puis

soudain, mon sommeil s'est coupé ! Mais c'est moi l'andouille ! J'aurais dû lui changer son sac ! Quelle tête en l'air !

.....

3) Brigitte - Adulte - France

Stop, c'est trop hurle Cocor l'aspirateur du lycée. Les jeunes ont fait une belle fête dans la nuit, trop belle peut-être... une multitude de papiers, de frites, de bonbons sont restés au sol, sans compter toutes sortes de petits objets jusqu'aux pièces de monnaie...

Ce matin, comme tous les matins, Magalie vient faire le ménage. Devant un tel désordre, elle hurle et oublie de mettre la poche dans Cocor... Cocor avale ce qu'il est en capacité d'absorber puis se met à sentir mauvais. Stop, crie-t-il, je ne vais plus avancer. Va chercher les jeunes et que chacun y mette du sien.

Magalie rappelle les jeunes. Conscients des désordres qu'ils ont mis ils vident le ventre de Cocor, le mettent au repos, prennent des balais, des pelles, chantonnent. La salle n'a jamais été aussi propre!

4)

